

**EL NUEVO ESPACIO, LISTO DESDE FINALES DE AÑO, SERÁ “LA GRAN CASA DE LA ABOGACÍA”**

# El Colegio de Abogados no abrirá la nueva sede hasta primeros del mes de mayo

Las dependencias estrella son los despachos para colegiados

**BELÉN RODRÍGUEZ**  
CIUDAD REAL

El Colegio de Abogados de Ciudad Real no empezará a atender en su nueva sede hasta el mes de mayo. La nueva “casa de la abogacía”, que se mostró el viernes a los colegiados con una jornada de puertas abiertas, dispone de despachos que se cederán gratuitamente a los letrados, sobre to-



ELENA ROSA

**El vicedecano, en los despachos para uso de los abogados**

do de fuera de Ciudad Real, que necesitan un lugar para reunirse con sus clientes. “Son sin duda las dependencias estrella”, expli-

ca el decano Cipriano Arteché, muy satisfecho del resultado final del proyecto, que permitirá unificar todos los servicios, ofici-

nas, biblioteca, escuela de práctica jurídica y formación continuada.

Tras más de diez años en proyecto y uno y medio de obra civil y equipamiento, la nueva sede del Colegio de Abogados de Ciudad Real está terminada y equipada desde finales de 2016. No será hasta después de Semana Santa cuando se produzca el traslado del personal (siete empleados con el gerente).

Enfrente de los juzgados, es el gran proyecto de la junta de gobierno de Arteché. □